

résidences immobilier

15e charles michels-vue seine et tour eiffel- front de seine. Dans un immeuble moderne de grande hauteur, ascenseur, le groupe vaneau vous propose un appartement composé d'une entré, d'un salon-salle à manger avec vue panoramique sur la tour eiffel et la seine, cuisine séparé (us possible), d'une suite parentale avec sa salle d'eau comprenant : une douche à l'italienne, des toilettes et un dressing avec un coin bureau, d'une autre suite pour une deuxième chambre avec sa salle d'eau, toilettes séparés, buanderie. Troisième chambre possible laissant encore un beau salon. Lumineux et calme, vous ...

15th charles michels- seine and eiffel tower view- seine front. In a modern high-rise building with elevator, groupe vaneau offers an apartment comprising an entrance hall, a living-dining room with panoramic view of the eiffel tower and the seine, separate kitchen (us possible), a master bedroom suite with en-suite shower room including: italian shower, toilet and dressing room with office area, another suite for a second bedroom with en-suite shower room, separate toilet, laundry room. A third bedroom is possible, leaving a lovely living room. Bright and quiet, you'll appreciate the space ...

AGENCE VANEAU SAINT CHARLES

38 RUE DES ENTREPRENEURS - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





